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[Text]
moment we have not made a firm decision on that, other 
than to identify. We might wish to do that.

Mr. St-Julien (Abitibi): In Canada and outside.

The Chairman: Just inside Canada.
Mr. Hughes (Macleod): Unless it affects Canadian 

natives.
The Chairman: That is what we wanted to keep open. 

We will make a decision on that later, but all we 
identified is that we may wish to do that this morning, so 
we left an open date, and that is up to us still to decide.

Then a point 4 should be added, and you have that 
before you: that in addition, other groups be invited to 
make written submissions to the committee on the 
question of aboriginal post-secondary educational funding 
policy and that the deadline for the receipt of such 
submissions be May 15, 1989.

You can see from your subcommittee’s report that our 
goal is to meet with representative associations, to begin 
quickly, to group some of them so we can maximize our 
time and the input from these groups, and then it is our 
intent to write a report and submit that to the House.

• 1600
That is the report from your subcommittee, and unless 

there are questions of clarification, I would ask for a 
motion to adopt this report.

Mr. Allmand (Notre-Dame-de-Grâce): I do not make a 
motion; I simply ask you to keep in mind some of the 
post-secondary institutions that are focusing on Indian 
matters, such as the Saskatchewan Indian Federated 
College at the University of Regina and Trent University. 
There are several that specialize.

I also want to take this opportunity to congratulate the 
steering committee and all those involved in preparing 
the report. Under the pressure of time you did an 
excellent job, and it looks as if we are moving ahead to 
deal with this problem. Yesterday I was not too sure we 
would be able to do it, but it looks as if we will do it. I 
think those of you who prepared this report deserve 
congratulations.

The Chairman: Thank you, Mr. Allmand.
Mr. Hughes: I so move.
Motion agreed to
Mr. Allmand: I have a further question. You have 

given dates for the first three meetings. I presume you 
have not been able to set dates for the Prairie Treaty

[Translation]
voudrions donc pouvoir fixer une date pour cela. Nous 
n’avons pas encore pris de décision définitive là-dessus, 
sauf pour signaler cette possibilité. C’est une chose que 
nous voudrons peut-être faire.

M. St-Julien (député de Abitibi): Au Canada et à 
l’étranger.

Le président: Seulement au Canada.
M. Hughes (député de Macleod): À moins que cela ne 

touche les autochtones du Canada.
Le président: C’est pour cela que nous ne voulions pas 

être trop précis. Nous prendrons une décision à ce sujet 
plus tard, mais nous avons simplement signalé que nous 
voudrons peut-être prévoir une telle réunion ce matin. 
Nous avons donc prévu une réunion supplémentaire, 
mais nous devons encore prendre une décision définitive 
là-dessus.

On devrait ensuite ajouter la recommandation numéro 
4 que vous avez sous les yeux: que, en outre, d’autres 
groupes soient invités à présenter des mémoires au comité 
au sujet de la politique de financement de l’éducation 
postsecondaire pour les autochtones et que le Comité 
devra recevoir ces mémoires au plus tard le 15 mai 1989.

Comme vous le constaterez dans le rapport du sous- 
comité, nous voulons rencontrer des associations 
représentatives, nous mettre rapidement à la tâche et 
regrouper certaines de ces associations pour optimiser 
notre emploi du temps et la participation de ces groupes. 
Nous comptons ensuite rédiger un rapport et le présenter 
à la Chambre.

Voici donc le rapport du sous-comité, et à moins que 
vous n’ayez des questions à poser, je demanderais une 
motion en vue de son adoption.

M. Allmand (Notre-Dame-de-Grâce): Je ne propose pas 
de motion; mais je vous demanderais de prendre 
également en compte les établissements postsecondaires 
qui se consacrent aux questions indiennes comme par 
exemple le Collège fédéré indien de la Saskatchewan de 
l’Université de Regina et l’Université Trent. Plusieurs de 
ces établissements se spécialisent.

Je tiens par ailleurs à profiter de cette occasion pour 
féliciter le comité directeur ainsi que tous ceux qui ont 
participé à l’élaboration du rapport. Vous avez fait un 
excellent travail vu le peu de temps dont vous disposiez et 
nous pouvons maintenant peut-être enfin nous attaquer à 
ce problème. Hier j’avais quelque doute à ce sujet mais 
maintenant je suis plus optimiste. Je tiens donc à féliciter 
tous ceux qui ont participé à la rédaction du rapport.

Le président: Merci monsieur Allmand.
M. Hughes: J’en fais la proposition.
La motion est adoptée
M. Allmand: J’ai une autre question à poser. Vous 

nous avez donné les dates des trois premières réunions. Je 
présume que vous n'avez pas pu encore fixer de date pour


